
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たいせつなみなさんのために 

 黄色い菜の花、淡い桃色の桜が散り、藤の花の 

甘い香りが花を擽る季節です。来週からゴールデ 

ンウイーク。仕事にはいろいろ働き方が違うので、 

皆が皆、お休みとは限りません。家族全員が家庭 

にそろって･･･とはいかないかもしれませんね。 

学校はお休みになります。楽しい時間を過ごして 

ほしいと願っています。 

 大変遅くなりました。この４月より本校の校長 

を務めております、寺島真澄（てらしまますみ） 

と申します。よろしくお願いします。 

 今年、初めて校長を務め、４月６日の入学式で 

生まれて初めて「あいさつ」ということをさせて 

いただきました。新型コロナウイルスが拡大して 

いる大変な時代に小学校に入学してくれた１４２名の１年生。そして、来場いただいた多

くの保護者の皆様を前に、とても緊張しました。 

「校長先生の たからものは、かぞく です。」 

字を書くことはとても苦手ですが、前日に校長室で、四つ切りの画用紙に丁寧に字を書き

ました。恥ずかしかったですが、体育館で皆さんにお見せしました。 

「家族を大切にする人は、友達を大切にできます。」 

「家族を大切にする人は、みんなに優しくできます。」 

「家族を大切にする人は、地球に感謝することができます。」 

 まだ、一月も経っていませんが、毎朝、校門に立って児童のみなさんに挨拶をしてい

て、わたしは元気をいただいています。わたしも元気を送っているつもりです。 

 わたしは、もっともっと、六ツ美西部小学校の児童のみなさん、保護者、学区のみなさ

んのことを知りたいし、大好きになりたいと強く思っています。 

◎いつも「おはよう」と、声をかけてくれる児童のみなさん、ありがとう。 

◎「いってらっしゃい」と、お子さんを送り出してくださる保護者の皆様、ありがとう。 

◎「気をつけてね」と、いつも見守ってくださる地域の皆様、ありがとう。 

 たくさんの「ありがとう」を唱えながら、「愛 ｉ」で頑張ります。 
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授業参観、ありがとうございました 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回の授業参観開催も、実施するか中止にするか、実はとても迷いました。 

「万が一のことがあっては･･･」と、中止した学校がいくつかあると聞いていました。 

結論は、「今の段階では、約束（集まる人数や行い方）を守れば、開催すべき」と判断し、

皆様にもいろいろと協力いただき、実施しました。お仕事の都合を付けていてくださった

方も大勢みえたことと思います。ご来校、ありがとうございました。 

 夕刻、学区の集まりがありましたので、授業参観のことを報告しました。 

「本日は欠席が２０名でした。『子供の少し具合が悪いので、本当は行かせたいし、私も行

きたいですが、自粛します』と申し出てくれた家庭もたくさんありました。ありがたい

です。コロナについては、わたし自身も体験し、待たされる時間、自宅で待機する時間、

本当に苦しいことがわかりました。世間にはありもない風評が出回り、つらい思いをし

ている人も多いと思います。学校は、子供も保護者も、精いっぱい守っていきます。」 

こうお伝えしました。 

 まだまだ苦しい時代が続くことと思います。 

「できることを、できるかぎり」みんなで、頑張っていきましょう。 

５月２２日（土）の運動会に向けて 
 詳細は、各学年通信をご覧ください。連休明けから、短時間で練習を進めてまいります。

ご案内は後日しますが、制限をかけざるを得ません。ご理解ご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

 
 


